
 

 

 

2025 OTIP Teaching Awards - 
Nominations now open! 

  
There are three categories of awards: elementary teacher, secondary teacher and 
beginning teacher (in the first five years of teaching). A teacher may be nominated 
by anyone—professional colleagues, students, parents, or the general public. 
 
Winners will receive a personal award of $1,000 and a Certificate of Recognition. 
 
The Ontario Teachers Insurance Plan (OTIP) and the Ontario Teachers’ Federation 
(OTF) are proud co-sponsors of the OTIP Teaching Awards. For many years, these 
awards have recognized the excellence of our teachers in publicly funded 
education. 
  

The deadline for nominations is March 31, 2025. 

To nominate or for further information, visit teachingawards.ca 
 

 

 

 

 

 

 

https://otffeo.us9.list-manage.com/track/click?u=990c4057179a7ed504464e546&id=0ee595e80e&e=39fdbb340a


 

 
Prix d'enseignement du RAEO 2025 - 
La période de mise en candidature est maintenant ouverte! 
 
Il y a trois catégories de prix : « élémentaire », « secondaire » et « personnel 
enseignant débutant » comptant moins de cinq années d’enseignement. Tout le 
monde peut proposer la candidature d’un membre du personnel enseignant : ses 
collègues, des élèves, des parents ou le grand public. 
 
Les récipiendaires reçoivent un prix personnel de 1 000 $ et un certificat de 
reconnaissance. 
 
Le Régime d’assurance des enseignantes et des enseignants de l’Ontario (RAEO) 
et la Fédération des enseignantes et des enseignants de l’Ontario (FEO) sont fiers 
de parrainer les Prix d’enseignement du RAEO. Depuis de nombreuses années, 
ces prix honorent l’excellence de notre personnel enseignant qui œuvre dans le 
milieu de l’éducation financée par les fonds publics. 
  

L’échéance pour la réception des candidatures est le 31 mars 2025. 

Pour proposer une candidature ou pour plus amples renseignements, 
visitez fr.teachingawards.ca. 
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